

An die
Bürgermeisterin der Stadt Haan
Frau Dr. Bettina Warnecke
Kaiserstr. 85
42781 Haan

RATSFRAKTION HAAN

Kaiserstr.13
42781 Haan

Tel.: 02129 341170

Mail: spd-haan@t-online.de

Internet: www.spd-haan.de

per Mail

Haan, 13.11.2024

HAUSHALTSBERATUNGEN 2025 / SOZIALPLANER

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Herz,
sehr geehrter Hr. Stracke,

die SPD Fraktion Haan beantragt die Entfristung der Stelle der Sozialplanerin für die Stadt Haan.

Begründung:

Die Rolle der Sozialplanerin ist von zentraler Bedeutung für die Implementierung einer effektiven Sozialplanung, die den Bedürfnissen unserer Bürgerinnen und Bürger gerecht wird, insbesondere im Hinblick auf die wachsenden Herausforderungen in der Zukunft. Zu den Aufgaben gehören:

1. die Erstellung des Sozialplans (Sozial- und Armutsbericht). Die kontinuierliche Arbeit an der Erstellung und Aktualisierung eines umfassenden Sozialplans ist unerlässlich. Ein solider und vorausschauender Sozialplan ermöglicht es, die Ressourcen effizient zu verteilen und die Angebote gezielt auf die Bedarfe der Haaner Bevölkerung zuzuschneiden.
2. die Zusammenarbeit mit dem Sozialamt und anderen relevanten Institutionen. Sie ist notwendig, um Synergien zu nutzen und die Effizienz unserer sozialen Dienstleistungen zu steigern.
3. eine Kostenersparnis zu ermöglichen. Eine vorausschauende Planung und die rechtzeitige Identifikation von Herausforderungen und Bedarfen ermöglichen langfristig Kosteneinsparungen durch präventive Massnahmen. Reaktive Maßnahmen sind häufig

SPD RATSFRAKTION HAAN

Kaiserstr. 13 | 42781 Haan

Tel.: 02129 4622 | spd-haan@t-online.de | www.spd-haan.de

Vorsitzender: Bernd Stracke | Vertreter: Jens Niklaus

Geschäftsführer: Walter Drennhaus | Pressesprecher: Martin Haesen



mit höheren Ausgaben verbunden. Hinzu kommt, dass eine gute Sozialplanung den zielgerichteten Einsatz der Finanzmittel in Zeiten knapper Kassen ermöglicht.

4. eine bessere Planungsgrundlage für Seniorenbelange. Angesichts der demografischen Entwicklung ist eine spezialisierte Planung für Senioren von großer Bedeutung (Stadt Haan Bevölkerungsanteil von 65 – 74 Jahren 11,23 % und ab 75 Jahren und mehr 14,4 %) von großer Bedeutung. Die Entfristung der Stelle ermöglicht es, gezielte Konzepte und Programme zu entwickeln, die auf die Bedürfnisse dieser Bevölkerungsgruppe abgestimmt sind und Lebensqualität der Senior:innen nachhaltig verbessern kann.

Die SPD-Fraktion ist davon überzeugt, dass die Entfristung der Stelle des Sozialplaners unseren Bürger:innen zugutekommen wird. Wir bitten deshalb um eine positive Entscheidung, damit die begonnene und hilfreiche Arbeit fortgesetzt werden kann.

gez. Jörg Dürr
(stv. Fraktionsgeschäftsführer)

gez. Simone Kunkel-Grätz
(sozialpolitische Sprecherin)

